

Cuba condena atentado contra sede de Venezuela en Bolivia

Image not found or type unknown



Embajada de Venezuela en Bolivia

La Habana, 27 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, condenó hoy el atentado con disparos contra la residencia de Venezuela en La Paz, Bolivia.

En su perfil en la red social X, el máximo representante de la diplomacia de esta nación antillana instó a la comunidad internacional a repudiar este “nuevo y cobarde acto terrorista” contra diplomáticos venezolanos.

Desconocidos ejecutaron varios disparos contra la embajada venezolana en La Paz en horas de la mañana de este domingo, por lo cual resultaron dañados algunos elementos de la fachada.

El canciller Yván Gil agradeció la rápida acción del Gobierno del Estado Plurinacional de Bolivia, que desplegó un operativo para dar con los responsables del atentado. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/375150-cuba-condena-atentado-contrasede-de-venezuela-en-bolivia>



Radio Habana Cuba